

Mit Drohnen gegen Haie

Ausgabe vom
Dezember 2013

**Schmerzhaftes
Sterben im Meer**

Der tödliche Haiunfall in Australien ist tragisch. Ein solcher passiere meist, wenn Haie Menschen mit einem Beutetier wie

B. einer Robbe verwechselten. Im Durchschnitt gibt es pro Jahr vier Todesfälle. Bedenken wir aber auch dies: Das Umgekehrte und ohne Verwechslung geschieht leider fast unendlich mal häufiger: 120 Millionen Haie werden von uns Menschen pro Jahr umgebracht. Und das macht auch vier aus, aber pro Sekunde! Und gerade bei der «Gewinnung» von Haifischflossen geschieht das besonders tierquälerisch, indem die Flossen einfach brutal abgeschnitten und die so schwer verletzten, leidensfähigen Tiere zum langsamen und schmerzhaften Sterben ins Meer zurückgeworfen werden.

Renato Werndli

Verein gegen Tierfabriken
Jakob-Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg